

Communiqué de presse

Paris, le 11 janvier 2019

La grève au théâtre de la Commune s'est achevée le 21 décembre dernier par un accord signé et répondant favorablement aux points objectifs du préavis de grève déposé par certains salariés.

Ce conflit a été beaucoup commenté. Durant cette période, la position du Syndeac a été celle d'une solidarité entière avec la direction du Théâtre de La Commune. Pour éviter toute confusion entre les fonctions de présidente du Syndeac et celles de directrice du Théâtre, exercées simultanément par Marie Josée Malis, le syndicat est resté en retrait ; il se réjouit aujourd'hui de cette issue favorable qui permet à la Commune de retrouver son activité normale de création et de diffusion artistique au service des habitants.

Le Syndeac renouvelle à sa présidente son amitié, et adresse à l'ensemble de l'équipe du théâtre un message de confiance au moment de la reprise d'activité.

Contact Presse :
Marie-Pierre Bayle
Tél. 01 44 53 72 30